

# News Release (3) 南丹市

【平成30年11月20日（火）17時発表】

## ▼明智光秀丹波平定の道 和合の儀について

### ■内容

織田信長の命により、丹波平定を成し遂げた明智光秀を題材にした2020年NHK大河ドラマ「麒麟がくる」の放送が決定しました。

京都丹波の地には、明智光秀の歴史痕跡が数多くあり、放送がはじまれば観光地としても脚光をあびることになると予想されることから、明智光秀の歴史観光資源を発掘するための一歩にするべく、戦いの歴史を克服し相和合を進めるための儀式を開催することになりました。

- 日 時 平成30年11月26日（月）午後1時～2時
- 場 所 龍興寺（八木町本郷）
- 内 容 [第一部]
  - ・ 龍興寺本堂にてお経
  - ・ 列席者焼香[第二部]
  - ・ 挨拶
  - ・ 苗木お手植え
  - ・ 石碑の除幕
  - ・ 記念写真※式典終了後、玉雲寺（京丹波町）・谷性寺（亀岡市）へ代表者でお手植えに回る
- 主 催 南丹市商工会、亀岡市商工会議所、京丹波町商工会、八木町観光協会
- 共 催 南丹市、亀岡市、京丹波町
- 後 援 （一社）亀岡市観光協会、京丹波町観光協会、京都丹波観光協議会

### ◆この記事に関するお問い合わせ

農林商工部 商工観光課 担当:塩見（電話 0771-68-0050）

プレスリリースに掲載された内容およびお問い合わせ先は発表現在のもので、その後、予告なしに変更される場合がありますのでご了承ください。